

[Quoi de neuf?](#)

Voyage de rêve : un voyage inoubliable qui change la vie d'un enfant



Nov 1, 2019



Quand il était en cinquième année, un garçon a été choisi par le Club Garçons et Filles pour aller passer une journée à Disney World en compagnie de plusieurs dizaines d'autres enfants. Dernièrement, il a appris qu'un compagnon de classe de son enfant a fait un voyage semblable, ce qui l'a mené à renouer avec Voyage de rêve, l'organisme sans but lucratif qui avait parrainé son voyage à Disney World.

Dans une vidéo, ce bénévole de Voyage de rêve dit que même s'il a peu de souvenirs de ces années, il se souvient clairement de cette journée de 1992. Aujourd'hui infirmier en psychiatrie et enseignant en soins infirmiers, il affirme que c'est ce voyage

inoubliable qui a changé sa vie.

En 1989, pour la toute première fois, plusieurs employés d'Air Canada à Toronto ont organisé le voyage d'une vie pour 70 enfants aux prises avec des problèmes médicaux, mentaux, physiques, sociaux ou émotionnels et les ont amenés à Disney World (Floride) à bord d'un DC-9. Depuis, des bénévoles et des donateurs ont amassé de l'argent chaque année pour couvrir la totalité des frais, en plus d'acheter des souvenirs et des cadeaux.

Chaque année, des bénévoles, dont des employés en service actif ou retraités d'Air Canada, assurent huit vols au départ du Canada et à destination de la Floride ou de la Californie.

« À l'occasion d'une longue et amusante journée, les enfants vivent une aventure dans un parc thématique de renommée

mondiale en Californie ou en Floride. Toutes les dépenses sont payées, gracieusement par des commanditaires et des bénévoles, a fait savoir Bev Watson, présidente de Voyage de rêve Canada. Ces enfants n'ont pas l'habitude des idées qui sortent de l'ordinaire. Ils connaissent des difficultés médicales, mentales, physiques, sociales ou émotionnelles. »

« Nous sommes fiers que la Fondation et Air Canada, son transporteur exclusif, soutiennent Voyage de rêve depuis ses débuts. Aujourd'hui, Voyage de rêve a pris de l'ampleur, et Air Canada et sa fondation permettent d'assurer le transport aérien pour huit voyages de rêve au départ de plusieurs villes au Canada (Vancouver, Edmonton, Calgary, Winnipeg, Ottawa, Toronto, Montréal et Halifax) », a indiqué Priscille LeBlanc, présidente de la Fondation Air Canada, heureuse de souligner cette étape marquante.

Entre 1989 et 2018, plus de 40 000 enfants ont fait le voyage de leur vie.

En 2019, la section de Toronto a célébré son 30e anniversaire, et les sections de Montréal et d'Ottawa, leur 25e anniversaire. Cette année au Canada, plus de 1 000 enfants ont participé à Voyage de rêve.

Visitez dreamstakeflight.ca/fr/ si vous souhaitez faire un don ou faire du bénévolat.



Jan 13, 2022

